



## Wie erreichen wir Menschen in der Gesellschaft?



© Lizenzfrei

**Am 20. April findet im Bildungszentrum in Biel ein Infotag über die Arbeit der Heilsarmee für die Gesellschaft und Familien statt.**

Durch diesen Kurstag erhalten die Teilnehmenden einen Überblick über die Bereiche der Abteilung Gesellschaft und Familie. Sie entdecken die vielfältigen Möglichkeiten, mit den diversen Programmen neue Menschen in der Gesellschaft zu erreichen. Wir fragen uns, welche Bedürfnisse in der Umgebung des Korps vorhanden sind und wie wir diesen gerecht werden können. Wie können neue, innovative Angebote kreiert werden?

**Leitung:** Kommissarin Jane Paone, Majorin Erika Zimmerman und Team.

**Infos und Anmeldung bis 29. März:** [hier](#)

### **Autor**

Heilsarmee Erwachsenenbildung

### **Publiziert am**

11.3.2020